



IMÁGENES EN UROLOGÍA

NÓDULO ESPERMOGÉNICO POST-VASECTOMÍA. DIAGNÓSTICO POR LA IMAGEN

Varón de 40 años vasectomizado por otro facultativo y en otro centro cinco años atrás. Acudió por sensación de masa intraescrotal derecha, de meses de evolución.

La exploración física escrotal mostraba normalidad en el contenido izquierdo y un dídimos y epidídimos derecho también normales. En la vecindad del polo inferior gonadal derecho se palpaba una masa pétrea y móvil al tacto que no parecía depender del testículo.

El estudio ecográfico apreciaba ambos testes y epidídimos con unas características "ecográficas normales" (Figs. 1, 2 y 6), un "efecto masa heterogéneo" extradidímos-epididimario derecho compatible con un granuloma (Figs. 3, 5, 7-9) y una discreta lámina hidrociélica (Fig. 6).

Se planteó su exéresis que el varón no consideró.

C. Pellicé, S. Bordegaray
Clínica de Ntra. Sra. del Remedio. Barcelona.